
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Secretário de Cultura do Recife, Sr.
Ricardo Mello  e à Secretária do Gabinete do Centro do Recife, Sra. Ana Paula Vilaça para
determinar um estudo técnico com o intuito de viabilizar a construção de um palhoção no
Cais da Alfândega,  com o objetivo de realizar uma das etapas do Concurso de Quadrilhas
Juninas do Recife.

JUSTIFICATIVA

Por meio deste Requerimento, sugerimos a construção de um palhoção no Cais da
Alfândega, para receber uma das etapas do tradicional Concurso de Quadrilhas Juninas da
nossa cidade.

Com a Pandemia, uma das maiores tradições da nossa terra teve o brilho apagado.
Marcada pela animação, muita dança e coreografia, as quadrilhas juninas deixam saudades.
Diante  disso,  com a aproximação dos festejos  juninos,  como forma de trazer  de volta a
visibilidade e marcar o recomeço de quem está há quase dois anos parado,  propomos a
realização de um grande palhoção para a realização do evento, seguindo, evidentemente,
todos os protocolos de saúde vigente proporcionado pelo avanço da vacinação contra a
COVID-19. 

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 9 de Março de 2022.

MARCO AURÉLIO FILHO
Vereador - PRTB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 2431/2022

APROVADO
12ª Sessão Ordinária - 15/03/2022
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente


